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ATA DA 1º REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA 1 

HIDROGRÁFICA DO RIO NOVO (CBH - RIO NOVO), REALIZADA NO 2 

DIA 04 DE NOVEMBRO DE 2015, ÀS 11H00, NO ESPAÇO CULTURAL 3 

“ZOÉ RODRIGUES MISSÁGIA”, MUNICÍPIO DE ICONHA/ES. Aos quatro 4 

dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às onze horas, 5 

atendendo à convocação previamente feita, os membros do CBH – Rio 6 

Novo reuniram-se, conforme se verifica pelas assinaturas na Lista de 7 

Presença anexa. O Presidente, Sr. Júlio Glauco Pontes da Silva, iniciou a 8 

reunião, dando as boas vindas e apresentou a pauta da reunião: 1 - 9 

Aprovação da Ata da Assemblei Eleitoral; 2 - Processo Eleitoral 10 

Simplificado do CBH – Rio Novo; 3 - Proposta para a realização de 11 

reuniões itinerantes do CBH – Rio Novo; 4 - Proposta para criação de e-12 

mail para o CBH – Rio Novo; 5 - Assuntos Gerais. Após apresentação da 13 

ordem do dia, o Presidente passou para o item 1 - Aprovação da Ata da 14 

Assemblei Eleitoral. A Secretária Executiva, Sra. Karla Volponi Fornaciari, 15 

fez a leitura da ata, a qual foi aprovada pela plenária. 2 - Processo 16 

Eleitoral Simplificado do CBH – Rio Novo. O Presidente comunicou aos 17 

membros sobre a necessidade de realizar um Processo Eleitoral 18 

Simplificado para preencher as vagas em aberto da Plenária para o 19 

período de 09/2015 a 09/2017 e solicitou a Secretária Executiva que 20 

apresentasse os principais pontos do processo, tal como vagas 21 

disponíveis, cronograma e estratégia de mobilização das instituições 22 

localizadas na bacia, conforme Deliberação 002/2015 que define as 23 

normas desse Processo Eleitoral Simplificado. Os membros esclareceram 24 

suas dúvidas sobre o citado processo e fizeram um levantamento das 25 

entidades existentes na bacia que se enquadram nas vagas do comitê 26 

disponíveis. Também se comprometeram a sensibilizar tais instituições 27 

para se inscreverem e destacaram a necessidade de mobilizar o poder 28 

público dos municípios de Rio Novo do Sul, Vargem Alta, Itapemirim e o 29 

INCAPER, já que tais entidades ainda não participam.  3 - Proposta para 30 

a realização de reuniões itinerantes do CBH – Rio Novo. Os membros 31 

aprovaram a realização de reuniões itinerantes nos municípios que 32 

compõe a bacia, ressaltando a importância do envolvimento da população 33 

local nos municípios que sediarem as reuniões, assim como a realização 34 

de reuniões em espaços públicos e na zona rural, visando divulgar o 35 

trabalho do comitê. O Presidente propôs a realização de uma Reunião 36 

Extraordinária no mês de dezembro para elaboração do calendário de 37 

reuniões do ano de 2016 e análise de outros assuntos pendentes do atual 38 

exercício. 4 - Proposta para criação de e-mail para o CBH – Rio Novo. 39 

A Plenária decidiu pela criação de um e-mail específico para o comitê, o 40 

qual deverá ser administrado pela Diretoria, sendo de responsabilidade da 41 

mesma informar os dados necessário para login e senha para a próxima 42 

diretoria eleita. Também foi sugerido a criação de uma página no facebook 43 

e um grupo no WhatsApp para melhor comunicação. 5 - Assuntos Gerais. 44 

O Presidente expôs para a Plenária os seguintes assuntos: Deliberação nº 45 

004/15 do Fórum Capixaba de Comitês de Bacias Hidrográficas do Espírito 46 

Santo – FCCBH/ES, que recomenda a construção de Acordos de 47 

Cooperação Comunitária dos usos dos recursos hídricos nas bacias do 48 

Estado; Portaria nº 24-R/2015 da Secretaria de Estado da Agricultura, 49 
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Abastecimento, Aquicultura e Pesca – SEAG, que dispõe sobre a 50 

participação do IDAF e INCAPER nas reuniões e atividades dos Comitês e 51 

respectivo Fórum de Bacias Hidrográficas; Resoluções nº 005, 006, 007, 52 

008, 009 e 010/2015 da Agência Estadual de Recursos Hídricos – AGERH, 53 

que dispõe sobre medidas para o enfrentamento da crise hídrica vivida no 54 

Estado. O Presidente também solicitou aos membros que todos 55 

preencham o formulário encaminhado por e-mail, referente ao Plano de 56 

Capacitação para o Sistema Integrado de Gerenciamento de Recursos 57 

Hídricos do Espírito Santo - SIGERH/ES. O Sr. Marino Salgarello Coelho, 58 

representante do Instituo Estadual de Defesa Agropecuária e Florestal do 59 

Espírito Santo - IDAF, convidou todos para participarem da Audiência 60 

Pública sobre a proposta de alteração do Código Florestal do estado que 61 

será realizada no dia nove de novembro, em Jerônimo Monteiro. A Sra. 62 

Andressa Bacchetti Pinto, representante da AGERH, informou os membros 63 

sobre o andamento do processo de contratação para a elaboração do 64 

Plano de Bacia do Rio Novo e comunicou que está em trâmite na AGERH 65 

um processo para junção dos Comitê de Bacias Hidrográficas do Rio Novo 66 

e Benevente.  O Presidente, Sr. Júlio Glauco Pontes da Silva, agradeceu a 67 

presença de todos e encerrou a reunião às doze horas e trinta minutos. 68 

Nada mais havendo a tratar, eu, Karla Volponi Fornaciari, Secretária 69 

Executiva deste comitê, lavrei a presente ata, que vai devidamente 70 

assinada por mim e pelo Presidente. 71 

  
 

 
Karla Volponi Fornaciari  

Secretária Executiva do CBH - Rio Novo 
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